島根県立大学保育学科との交流

魅力化コンソーシアムによりコンソーシアムを組ませていただいております島根県立大学と交流を 行いました。この日は、保育学科の学生さんと松江農林高校生が交流しました。

松江農林高校生は、はじめは緊張していましたが、学生さんのリードにより学生さんの輪の中に入れていただくことができました。

グループが出来たら、自己紹介の後、サツマイモを定植したり、マリーゴールドとブルーサルビアの種をまいたりしました。

交流した生徒の感想です。「大学生さんと交流できるなんて夢のような時間でした。作業をしながら 学生さんに大学生活についてお話を伺うことが出来ました。大学に行き、保育士を目指したいといっそ う思うようになりました。」

今後も予定していただいておりますので、学生さんとの交流を通して大学生活についてさらにしっかりと確認し、生徒には夢を実現してもらいたいと思います。



グループ分け



この日植える作物の説明



花の種まき



自己紹介



サツマイモの定植



プランターに立てる説明板づくり



プランターに立てる説明板の発表会



大学の先生からお言葉をいただきました